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ATA N° 007/2022 

SESSÃO ORDINÁRIA 12/04/2022 

 

Aos doze dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois (12-04-2022), às dezoito horas e trinta 

minutos (18h30min), reuniram-se os vereadores da Câmara Municipal de Quatro Irmãos, Estado 

do Rio Grande do Sul, para 5º SESSÃO ORDINÁRIA DA 6º LEGISLATURA, na sala de 

sessões, localizada na Av. Barão Hirch, sob Presidência do vereador SEDENIR BERTÉ 

secretariado pelo Vereador Clóvis Eduardo Kujavinski. Verificando o quórum estavam 

presentes nove (09) vereadores: Senhores: Ademir Mustchall, Clóvis Eduardo Kujavinski, Jair 

Dias dos Santos, João Henrique Bazzotti, Elisa Valdete Kohn, Genice Simone Kossmann, e 

Ivacir Roque Nogueira. Aberto os trabalhos da sessão, o Senhor Presidente cumprimentou os 

presentes e convidou o Secretário da Mesa Diretora vereador Clóvis Eduardo Kujavinski para 

fazer a leitura do texto bíblico. Na sequência foi posto em votação a Ata n° 06 da última sessão 

Ordinária, sendo aprovada por unanimidade. Após foi lido PROJETO DE LEI MUNICIPAL 

Nº 017/2022, DE 06 DE ABRIL DE 2022. AUTORIZA A REFORMA DE PRÉDIO ONDE 

SE LOCALIZA A CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES. Colocado à disposição o 

Vereador João Henrique se manifestou questionando o presidente porque a Câmara não fez essa 

reforma com recursos próprios. O presidente entregou a presidência ao vice e se dirigiu na 

tribuna para sanar as dúvidas do vereador. Em seguida o Presidente retorna à presidência e 

coloca o projeto em votação onde foi aprovado por unanimidade. Passando ´pra matéria do 

Legislativo foi feita leitura da INDICALÇAO N° 004/2022 DO VEREADOR ADEMIR 

MUSTCHALL. INDICA A NECESSIDADE DE REPAROS NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA PROPRIEDADE DO SR. GUILHERME JOSÉ BARUFKE, RESIDENTE 

NA DENOMINADA CARRETA QUEBRADA, PRÓXIMO A PROPRIEDADE DO SR. 

CLAUDEMAR DHAUBERMANN. Nesse momento o Presidente passa a palavra ao Vereador 

indicante, o qual coloca a necessidade de fazer esses reparos não só nesta propriedade nas 

demais também que existe está necessidade. Colocado em votação foi aprovado por todos. A 

vereadora Elisa prestou conta da viagem a qual se deslocou a Porto Alegre a fim de realizar 

cursos de capacitação de 5 a 8 de abril, destacou que foi um aprendizado de muita importância 

onde as leis mudam e precisamos estar atualizados. Passou se para o Grande Expediente onde 

todos fizeram suas colocações. Não havendo mais nada a tratar o presidente da casa senhor 

Sedenir Berté invoca a proteção de Deus e declara encerrada a presente sessão, convida a todos 

para a sessão Solene que acontecerá no sábado dia 16 em homenagem ao dia do Município, e a 

próxima sessão Ordinária será realizada no dia 26 de abril as 18hs30min. Nada mais a constar 

encerro a presente ata que será assinada pelo Presidente e pelo 1ª Secretário. 
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